

# 高小コミスクだより

No.5 令和元年10月  
かほく市立高松小学校  
校長 笹山明夫  
CN (コーディネーター)  
楠 千恵

## コミュニティ花壇 花の写真募集中

学校の保健室の横に、学校と地域の方が一緒になって作っているコミュニティ花壇があります。

学校では、現在、その花壇の花の写真コンクールを実施しています。子どもたちや保護者の皆様が撮った写真を募集しています。



地域の皆様も花壇に足を運んでいただき、写真を応募していただけないでしょうか。A4版の用紙で印刷をして持ってきてくださるか、

1:00~1:20ならカメラをお貸しして、こちらで印刷することができます。

優秀作品の方に、賞をお渡しします。

学校では、10月15日(火)を×切りにしていましたが、土曜日や日曜日は、お祭りや雨で、なかなか撮れないこともありましたので、×切りを10月22日(火)に変更します。是非、保護者の皆様、地域の皆様応募してください。

## 楽しんだ折り紙教室

昨年度に続き、今年度も一宮百合子さんと山口外美さんを講師に迎え、折り紙教室を実施しました。9月25日(水)と、30日(月)のお昼休みに、1年生から6年生まで66名が参加しました。

自由参加なので、希望者が集まり、意欲的に千支のイノシシを折りました。6年生の子が、進んで下級生に教えたり、同学年の子同士で教え合ったりしながら折っている様子は、とても微笑ましいものでした。折り進んだ時には、指先を使った細かな作業にも慣れ、しっかり折り目を付けることもできるようになっていました。

出来上がったら、1年生は嬉しそうに見せに来てくれました。楽しかったそうです。



## 月と星の世界へ

10月1日(火)に宮坂均さんを講師に迎え、4年生が理科の「月と星の動き」について学習しました。

子どもたちは、示してくださった教科書に出ていない写真等を興味深く見て、説明に耳を傾けていました。お話を伺い、星や月の理解が深まったようでした。宮坂さんがかほく市で撮った星の写真等も、コミスクギャラリーに展示してあります。



## 福祉の学習

4年生が総合的な学習の時間に、福祉の学習を行っています。

10月3日(木)に西寿一さんと盲導犬のウーノを迎え、目が不自由な方や、盲導犬について学習することができました。子どもたちは、たくさん質問をしていました。西さんは、一つ一つの質問に丁寧に答えてくださいました。

目の不自由な方や盲導犬に出会った時、どうすればよいか理解できました。



## 書写作品展に向けて

今年も、河北郡市の作品展や生涯学習フェスティバルに向けて、城村政子さんと竹中絹子さんに、指導していただきました。良い作品に仕上げることができました。

## 稲刈り体験

9月19日(木)に、5年生が瀬戸町の田んぼで稲刈りを体験しました。生産組合の方やJAの方、県央農林総合事務所の方などにお世話になりました。お米の大切さや育てる苦労を学ぶことができました。

## 第3回学校運営協議会

9月19日(木)に第3回学校運営協議会を開きました。

始めに、前期の学校評価について教頭先生から説明がありました。委員の皆様から、それに対する質問や子どもたちの様子についてご意見をいただきました。特に話題になったのは、ゲームの時間や睡眠時間、家庭学習、車での送迎のこと等でした。

次に、これまでの活動報告があり、今後の取組の「高松町歴史街道ウォークラリー」について、確認しました。

